

Bhagya

Jahrgang 2012

Warum bedürftig:

Arme Familie mit 2 Kindern. Bhagya hat einen älteren Bruder. Der Vater hat die Familie verlassen, als die beiden Kinder noch sehr klein waren. Er hat neu geheiratet und die zweite Frau hat ihn umgebracht, um an seinen Besitz zu kommen. Wegen der ärmlichen Verhältnisse hat die Mutter ihren Sohn im Dorftempel abgegeben, wo er zum Buddhistischen Mönch ausgebildet wird. Weil Bhagya kleinen Platz zum Leben hat, ist sie im Heim der Nazareth Convent in Kalegana, Galle, aufgenommen worden. Die Mutter bittet um Hilfe, um dem Mädchen eine gute Schulausbildung zu sichern.

Poor family with 2 children. Bhagya has an elder brother, her Father left the family when the children were very small. He had married again and the new wife has killed him and taken all his belongings. Bhagya's mother in her great poverty has given her brother to the village temple. He is studying as a Buddhist monk. They do not have a place to live. Therefore, Bhagya has been boarded in the hostel of the Nazareth Convent in Kalegana, Galle. The mother is asking a help for this girl to give her a good education.